
 

 

 

Verbale n. 345 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DEL 2 DICEMBRE 2022 

 

Il giorno 02 del mese di dicembre dell’anno 2022, alle ore 16.30, debitamente convocato, si è riunito il 

Consiglio di Amministrazione del GAL Sulcis Iglesiente Capoterra e Campidano di Cagliari soc. cons. a r.l. 

presso la propria sede legale a Masainas in Via Aldo Moro per discutere e deliberare sul seguente: 

 

ORDINE DEL GIORNO 

  
1. Lettura e approvazione verbale del precedente CdA; 

2. Ratifica e liquidazione fatture; 

3. Comunicazione delle dimissioni della Animatrice Esp. Cooperazione Carta Laura e 

determinazioni in merito; 

4. Presa d’atto Bandi Misure 7.4 e 7.5 del PdA del GAL; 

5. Comunicazioni in merito all’avvio delle attività del progetto “Vivere il Sud Ovest” Asse I FESR 

2014/2020;  

6. Comunicazioni in merito al Distretto rurale del sud ovest della Sardegna; 

7. Comunicazioni del presidente. 

 

Presiede la riunione il Presidente del CdA, Cristoforo Luciano Piras, il quale chiama a fungere da Segretaria 

verbalizzante la Direttrice, Nicoletta Piras, la quale accetta. 

Sono presenti i signori:  

Bruno Fisanotti,  

Sergio Lai, 

Andrea Pisanu  

Elisabetta Secci. 

 

Verificata la regolarità della convocazione, constatata e fatta constatare la presenza dei suddetti 

componenti il Consiglio, il Presidente dà inizio alla riunione. 

1) In merito al primo punto, il Presidente invita la Direttrice, a dare lettura del verbale della seduta del 

giorno 13/09/2022. Dopo attenta lettura il Consiglio approva all’unanimità. 

2) In merito al secondo punto, la Direttrice, su invito del Presidente, propone la ratifica della liquidazione 

delle seguenti fatture: 

 



 

 

 

Documento di 
Spesa 

N. Data Fornitore Descrizione Azione Importo 

FT 
2022 
570 

01/08/22 COASCO 
"ASSISTENZA CONTABILE, 

FISCALE E PAGHE DAL 
01/05/22 AL 31/07/22 

19.4        1.888,56  

FT 8/22 31/08/22 
PICCOLO 
MARCO 

Esperto comunicazione 
26/07/22- 25/08/22                     

19.4        1.250,00  

FT 268 24/08/22 EFORM SRLS 

"SERVIZIO DI 
RESPONSABILE DI 

PROTEZIONE DEI DATI 
(DPO) DAL 27.02.2022 AL 

26.08.2022            " 

19.4          610,00  

FT 8/a 29/07/22 
PENISOLA DEL 

SINIS SOC. 
COOP. 

Light Lunch Cabras - Evento 
Mare Terra Isole 

19.3 
ACCORCIAMO LE 

DISTANZE 
           55,20  

FT 104/29 14/09/22 
GENESYS 

INFORMATICA 
SRL 

Rinnovo Servizio SMTP 
Dedicato 

19.4            30,50  

FT 237 31/08/22 MATE SRL 

I TRANCHE - Azione 
comune AC3 comunicazione 

- Progetto Accorciamo le 
Distanze 

19.3 
ACCORCIAMO LE 

DISTANZE 
       2.612,48  

FT 61 03/08/22 POLISTE 
Realizzazione di evento 

internazionale "Mare Terra 
Isole" 

19.3 
ACCORCIAMO LE 

DISTANZE 
     16.246,31  

FT 81 14/09/22 POLISTE 
GOVERNANCE - 11 

TRANCHE 
19.2 

GOVERNANCE 
       3.111,00  

FT 
FPA 
9/22 

26/09/22 
PICCOLO 
MARCO 

Esperto comunicazione 
26/08/22- 25/09/22                      

19.4        1.250,00  

ESTRATTO CC 
al 

30/09/20
22 

na BENET SRL 
Quota Iscrizione Forum 

Leader - PIRAS NICOLETTA 
19.4          100,00  

ESTRATTO CC 
al 

30/09/20
22 

na BENET SRL 
Quota Iscrizione Forum 

Leader - CARTA LAURA 
19.4          100,00  

FT 139/001 05/10/22 
SETTI 

MARIANNA 

TRASPORTO MERCI 
AZZORRE - EVENTO 
INTERNAZIONALE 

19.3 
ACCORCIAMO LE 

DISTANZE 
         899,75  

0 0 00/01/00 BENET SRL 
PARTECIPAZIONE FORUM 

LEADER 2022 
19.4          110,00  

FT 370 06/09/22 
PUBLIEDIL 
SERVICE  

STAMPA VOLUMI LINEE 
GUIDA EDILIZIA 
SOSTENIBILE                                                                                             

19.2 EDILIZIA 
SOSTENIBILE 

       3.094,00  

F24 
FPA 
10/22 

26/10/22 
PICCOLO 
MARCO 

Esperto comunicazione 
26/09/22- 25/10/22                      

19.4        1.250,00  



 

 

 

Documento di 
Spesa 

N. Data Fornitore Descrizione Azione Importo 

FT 150/001 20/10/22 
SETTI 

MARIANNA 
TRASPORTO MERCI 

AZZORE 

19.3 
ACCORCIAMO LE 

DISTANZE 
         899,75  

FT 304/AP 31/10/22 VEG SRL 
PACCHETTO VIAGGIO 

AZZORRE - 1 TRANCHE 

19.3 
ACCORCIAMO LE 

DISTANZE 
       8.566,68  

FT 263/AP 31/10/22 VEG SRL 
PACCHETTO VIAGGIO 

AZZORRE - 2 TRANCHE 

19.3 
ACCORCIAMO LE 

DISTANZE 
       8.566,68  

FT 102 04/11/22 POLISTE 
GOVERNANCE - XII 

TRANCHE 
19.2 

GOVERNANCE 
       8.365,70  

RICEVUTA 01/2022 04/11/22 
ZEDDA MARIA 
ELISABETTA 

SERVIZIO 
INTERPRETARIATO  

19.3 
ACCORCIAMO LE 

DISTANZE 
         800,00  

PROSPETTO 
RIMBORSI 

01/2022 04/11/22 
ZEDDA MARIA 
ELISABETTA 

Rimborsi Pie Lista - Ponta 
Delgada 

19.3 
ACCORCIAMO LE 

DISTANZE 
           63,08  

TOTALE 56.121,13 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

3) In merito al terzo punto, Il Presidente informa il Consiglio che sono prevenute le dimissioni 

dell’animatore esperto in cooperazione, Laura Carta, a far data dal 28/11/2022. Pertanto, essendo la 

figura dell’animatore esperto di cooperazione una figura indispensabile per il funzionamento della 

struttura tecnica minima del Gal propone di procedere con la predisposizione di una nuova selezione 

per l’individuazione di un nuovo animatore/trice. Il Consiglio dopo attenta discussione delibera 

all’unanimità di approvare la proposta del Presidente per predisposizione di una nuova selezione per 

l’individuazione di un nuovo animatore/trice e dà mandato alla direttrice per la predisposizione di un 

nuovo avviso di selezione. 

4) In merito al quarto punto all’ordine del giorno, il Presidente invita la Direttrice ad esporre le bozze di 

bando sulle operazioni 2.12 “Smart Village – servizi essenziali per la popolazione rurale – sostegno 

agli investimenti finalizzati all’introduzione, al miglioramento o all’espansione di servizi di base a livello 

locale comprese le attività culturali – ricreative e la relativa infrastruttura” e 2.13 “Realizzazione e 

adeguamento di infrastrutture turistiche su piccola scala”.  Chiede la parola il Consigliere Andrea 

Pisanu, il quale chiede di uscire perché potenzialmente interessato all’eventuale partecipazione ai due 

bandi in quanto rappresentante degli enti locali in seno al CdA. Il Consigliere Andrea Pisanu lascia la 

seduta. Prende la parola la direttrice del Gal la quale espone che entrambe le operazioni nascono dal 

fabbisogno emerso da parte degli enti locali, durante il percorso di progettazione partecipata per la 

rimodulazione del Piano d’Azione del Gal e saranno destinate ai Comuni in forma aggregata, così 

come previsto dal CdP. Gli importi finanziari previsti sono quelli già approvati in fase di rimodulazione 

del CdP e ossia per quanto riguarda l’operazione 2.12 “Smart Village – servizi essenziali per la 



 

 

 

popolazione rurale – sostegno agli investimenti finalizzati all’introduzione, al miglioramento o 

all’espansione di servizi di base a livello locale comprese le attività culturali – ricreative e la relativa 

infrastruttura” la dotazione finanziaria pubblica messa a bando in questa operazione ammonta 

complessivamente ad € 600.000,00 con un contributo massimo per progetto di € 200.000,00 mentre 

per quanto riguarda l’operazione 2.13 “Realizzazione e adeguamento di infrastrutture turistiche su 

piccola scala” ammonta complessivamente ad € 400.000,00 con un contributo massimo per progetto 

di € 200.000,00. La direttrice comunica che per quanto concerne i criteri di selezione le bozze di bando 

riprendono quanto approvato nell’Assemblea dei soci di approvazione del CdP rimodulato nell’aprile 

2021 ma evidenzia che nel CdP era presente un refuso nella descrizione del criterio A.1) Numero dei 

soggetti che aderiscono al progetto oltre al minimo di due, il criterio, presente su entrambi i bandi, 

infatti riportava il numero tre mentre il numero minimo è di 2. Inoltre la direttrice specifica che le 

Associazioni di Enti pubblici dovranno stipulare apposita convenzione a seguito delle deliberazioni 

degli organi competenti dei singoli Enti dalla quale emerga con chiarezza la condivisione 

dell’intervento e la sua realizzazione in forma associata, nel rispetto della normativa in materia. La 

Direttrice esprime la propria preoccupazione relativamente ai tempi di convalida dei VCM da parte 

dell’Organismo Pagatore, tempi molto lunghi come già verificatosi nelle convalide dei VCM degli altri 

bandi già pubblicati o in attesa di validazione. Per questo motivo sarà opportuno destinare le risorse 

all’acquisto di attrezzature e evitare la realizzazione di opere, che prevedono iter autorizzativi troppo 

lunghi e non permetterebbero quindi la spendita delle risorse nei tempi previsti. Il Consiglio di 

Amministrazione prende atto di tutto quanto esposto dalla direttrice. Terminata la discussione il 

Presidente invita il Consigliere Andrea Pisanu a rientrare per la trattazione dei successivi punti 

all’ordine del giorno. 

5) In merito al quinto punto, la Direttrice, su invito del Presidente, comunica l’avvio delle attività del 

progetto Vivere il Sud Ovest” Asse I FESR 2014/2020 con la pubblicazione della procedura per 

l’individuazione dell’operatore economico cui affidare l’elaborazione del Piano Strategico di Sviluppo 

Turistico. Le offerte presentate sono quattro, e pertanto al momento si sta procedendo 

all’individuazione degli esperti che andranno a comporre la commissione che valuterà le offerte 

pervenute. Sarà inoltre necessario procedere con l’individuazione e l’espletamento delle procedure 

per selezionare le figure che andranno a formare il team previsto dal progetto. La Direttrice afferma 

inoltre che i tempi di realizzazione del progetto sono limitati, in considerazione del fatto che la 

convenzione è stata firmata solamente a settembre, e pertanto si prospetta la necessità di richiedere 

una proroga dei termini di conclusione delle attività. Il Consiglio né prende atto 

6) In merito al sesto punto, Il Presidente comunica che è necessario riprendere le attività per la 

costruzione del Distretto rurale del sud ovest della Sardegna e comunica che è necessario organizzare 

al più presto un incontro con coloro che hanno manifestato interesse all’adesione per predisporre la 

documentazione necessaria per finalizzare il percorso promosso dal Gal per la costituzione del 

Distretto.  

7) In merito al settimo punto, il Presidente comunica che è necessario calendarizzare quanto prima 

l’evento di presentazione delle Linee Guida sull’edilizia sostenibile e dare il giusto rilievo all’importante 

lavoro svolto sino ad ora. La Direttrice comunica che si sta già lavorando all’organizzazione dell’evento 



 

 

 

e si stanno verificando le disponibilità degli esperti che interverranno alla presentazione. L’ipotesi è 

quella di svolgere l’evento il giorno 16 febbraio 2023 presso la sede della Cantina Santadi. Il Consiglio 

approva all’unanimità la data e il luogo per l’organizzazione dell’evento.  

Il Presidente riprende la parola e chiede alla Direttrice di dare comunicazione della situazione relativa 

alla convalida dei VCM da parte dell’organismo pagatore. La Direttrice comunica che si sono svolti 

diversi incontri, sia con la Ras che con l’OP, in merito alle problematiche di validazione VCM, senza 

però ancora risoluzione delle problematiche esistenti. Al momento sono state appena trasmesse 

all’OP le risposte alle osservazioni relative al Bando multimisura PIF PIRT. L’OP ha comunicato 

durante gli incontri che i VCM verranno validati entro la metà di dicembre. La Direttrice esprime 

preoccupazione per i tempi che troppo lunghi di validazione e di conseguenza la riduzione dei tempi 

utili per la realizzazione dei progetti presentati sui bandi 

 

Null’altro essendovi su cui discutere e deliberare la seduta viene tolta alle ore 17:40 

 Il Segretario                                                                    Il Presidente  

Nicoletta Piras       Cristoforo Luciano Piras 

 


